

校長室だより  
No.7

# 飛 翔

令和4年11月30日  
宇都宮市立今泉小学校  
金子 靖子

～明るく 楽しく 喜びいっぱい 心のふるさと今泉小～  
ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/imaizumi/>

児童数 596名

## 地域の力にありがとう

今泉小学校の学校教育は、たくさんの地域の皆様のおかげによって支えられています。子どもたちを中心に据えて、より豊かな教育活動が展開できるよう、様々な形で応援していただいているおかげで、子どもたちは、人との関わりから学んだり感謝の心をもったりしながら、たくさんのことを学んでいます。地域から多くのことを学ぶことができることを、本当にありがたく思っています。

### 第3回 地域協議会

授業の様子を参観していただきました。子どもたちがしっかり学習している姿に、委員の皆様から温かいお褒めの言葉をいただきました。委員の皆様、大変お世話になりました。



### 地域の方によるボランティアティーチャー



3年生は、社会科の学習で、PTA会長さんから実際に消防の仕事をしている時の様子についてお話をいただきました。消防や救助の現場などでドローンが使われることから、実際にドローンを操作して見せていただきました。

6年生は、保健の学習で、学校薬剤師さんと保健所職員の方を講師にお招きして薬物乱用防止教室を行いました。大麻など様々な薬物があることやそれらが体に及ぼす影響などについて、VTRや映像資料などを見ながら説明していただきました。子どもたちは、薬物の恐ろしさだけでなく、自分を大切にするということについても考えることができました。



## 宇都宮市小学校教育研究会で授業を公開しました

本校は、宇都宮市小学校教育研究会の指定を受けて、昨年度から特別支援教育の研究を進めてきました。子どもたち一人一人が学ぶ喜びを味わうことのできる授業づくりを目指します。特別支援教育の視点を盛り込みながら、子どもたちの実態やニーズに合った支援の在り方を工夫しています。

11月15日(火)には、宇都宮市内からたくさんの先生方が本校の授業を参観し、授業についての協議も行いました。



## 食を考え 食を楽しむ



おにぎりの日、お弁当の日を実施しました。いどりや栄養バランスなどを考えながら工夫して作れたようです。手作りのおにぎりやお弁当を、楽しく味わいながら食の大切さや食と健康について考えるよい機会となりました。

## 3年ぶりの大会開催となりました

### 宇都宮市小学校陸上競技大会

5・6年生 16名の子もたちが、大会に参加しました。大会をとおして、他校と交流することができたようです。大会役員の方からも、進んで挨拶をする今泉小の子もたちの姿に、お褒めの言葉をいただきました。



栃木県総合運動公園第2陸上競技場

### 市P連バレーボール大会

和気あいあいとした雰囲気でありながら熱戦を繰り広げた今泉チーム。

なんとブロック1位となり、12月10日の決勝トーナメントに進みます。

宇都宮市明保野体育館



がんばりました!



社会総ぐるみによる人づくりの「合言葉」  
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」  
～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～



宇都宮市・宇都宮市教育委員会